



ALONSO FERNÁNDEZ RINDIÓ CUENTA DE SU GESTIÓN EN EL LEA.

## Secreduc rinde Cuenta Pública

Diversos avances como la creación de más de 2000 cupos del plan de fortalecimiento a la matrícula que permitió el derecho a la educación de niños, niñas y adolescentes en la región de Antofagasta, además de la inversión de más de 32 mil millones por parte del Ministerio de Educación para habilitación en infraestructura educacional; el impulso a la creación del nuevo establecimiento Anexo Campus Prat Marta Narea y los procesos de acompañamiento para el Slep Antofagasta y Licanabur, fueron parte de los anuncios entregados por el seremi de Educación Alonso Fernández en su cuenta pública, realizada en el Liceo Experimental

Artístico de Antofagasta.

En su relato, el seremi recordó que al inicio de su gestión, se evidenció el 44% de la falta de oferta educativa de todo el país, que correspondía a la comuna de Antofagasta, “enfrentamos un gran desafío y buscamos con mucho esfuerzo soluciones definitivas y contundentes, logramos crear más de 2.000 nuevas matrículas que nos permitió aumentar nuestra oferta y dar una respuesta y solución al problema de matrículas, con medidas como aumento de cupos, recuperación de salas ocupadas en otros espacios, jornadas flexibles, infraestructura emergente y nuevos anexos”, precisó la autoridad. 🌟